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万达230亿元收购拍了无数大片的美国传奇影业

网友：《环太平洋2》可叫国产片了
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最新动态

1月11日晚，由云厨众筹首次
以互联网众筹形式进行售票的经
典相声剧《夺宝熊兵》在湘江剧院
成功演出。 据云厨电商创始人陈
光辉介绍， 该剧目在云厨众筹平
台上一经推出， 便获得了市场强
烈反响，提前一周众筹成功，这也
显示了湖湘本土相声剧场文化的
市场前景及号召力。6年前的经典
剧目由原班人马重现舞台，大兵、
赵卫国、 周卫星等本土笑星悉数
亮相。 ■记者 朱蓉

北京时间1月12日凌晨，在苏
黎世举行的国际足联年度盛典
中，梅西从C罗手中夺回足坛球员
最高荣誉， 获得2015年国际足联
金球奖， 这已经是他第五次获得
金球奖，也创造了5次获奖的纪录
(含国际足联最佳球员与金球奖合
并前1次)， 他和C罗连续8年垄断
FIFA球员大奖。

根据国际足联官方公布的得
票情况， 梅西以41.33%的得票率
排名第一，C罗27.76%排名第二，
内马尔7.86%排名第三。至此，巴
塞罗那球员目前已经11次获得
金球奖， 其他的俱乐部都没有超
过8次。 ■记者 叶竹

梅西五度
加冕金球奖

《夺宝熊兵》
众筹上演

或许明年能看到《环太2》
此前传奇影业的合作公司环球宣布撤掉了《环太2》原

定的2017年的档期，说“会继续拍”但没给时间，联系传奇影
业与环球合作出现危机的传闻，有人怀疑该片已被砍。而在

万达正式宣布并购传奇影业后，许多《环太》影迷纷
纷留言：万达请继续拍《环太2》吧！念念不忘，
必有回响，《环太》 导演吉尔默·德尔·托罗当

日表示：“《环太2》在进行中。”这让
影迷们兴奋不已，“说不定明年就能

看到《环太2》了，而且我们还可以
称它为国产片了。” 网友“意
迷”如是说。

有业内人士表示，万达收
购传奇影业， 可以肯定的是，

未来传奇影业一定会拍摄
更多有关中国题材的
电影，毕竟万达的梦想
也是想通过电影将中
国的文化向世界各地
传播开来。也是对中国
软实力的体现。

这两年， 中国电影
产业发展很快，好消息一个

接着一个。12日， 万达集团宣布以不
超过35亿美元现金（约230亿元人民
币）收购美国传奇影业公司，这是迄今
中国企业在海外的最大一桩文化并
购。就在当天，传奇旗下的一部电影有
了新消息，《环太平洋2》（简称环太2）

正在进行中，网友“意迷”说，“看
样子，《环太平洋2》我们
也可以称为国产片了。”

《环太平洋》剧照。 《魔兽世界》剧照。

《蝙蝠侠》剧照。

三湘都市报E叠：全心全意为小微企业服务

传奇影业拍了什么？

相信只要进过电影院的观
众， 应该都会被传奇影业的一
两部影片所震撼。

传奇影业是美国著名影视
制作企业， 业务包括电影、电
视、 数字媒体以及动漫等。传
奇影业出品了一系列具有全
球影响的大片，包括《蝙蝠侠》
系列、《盗梦空间》、《哥斯拉》、
《宿醉》、《侏罗纪世界》、《300
勇士： 帝国崛起》、《环太平
洋》、《超人：钢铁之躯》等，已
在全球累计获得超过120亿美
元的票房。

2016年， 传奇影业更是被
无数游戏迷们关注， 因为今年
最具卖点的大片之一———游戏
电影《魔兽世界》也是由传奇影
业拍摄。 张艺谋正在拍摄的中
美合资大片《长城》，也是由传
奇影业投资。

万达成为全球最大电影企业

对于收购国际影业，这已
不是万达首例。 早在2012年，
万达集团已斥资31亿美元收
购美国第二大院线运营商
AMC的100%股权， 成为全球
规模最大的电影院线运营公
司，占全球行业10%左右市场
份额，特别是在IMAX和 3D屏
幕数量上具有优势，在市场中
占据领先。2015年， 万达院线
又以22.46亿元全资收购澳洲
第二大院线公司Hoyts100%
的股权。这次，万达海外版图
再次扩大。

万达集团董事长王健林
说， 这次收购传奇影业使万达
影视控股公司成为全球最大的
电影企业， 特别是在美中两个
全球最重要的电影市场， 万达
拥有了极大的影响力。

■记者 袁欣


